

地域の明日を考え、知事と意見交換

～未来デザイン県民会議「こんにちは！知事です」～

11月28日、開知小学校(和田貴美子校長)で「未来デザイン県民会議ーこんにちは！知事ですー」が開かれ、三村申吾青森県知事と同校児童が意見交換を行いました。

これは知事と県民とが青森県や地元に関わるさまざまなテーマを元に意見交換を行う集会型広聴事業の1つ。「こんにちは！知事です」は小・中学生を対象としたもの。

この日は4～6年生の児童が各チームに分かれ、県内における環境問題や高齢者福祉、農業などのテーマをもとに、自分たちで調べまとめた内容を発表。テーマごとに県内の状況や課題を三村知事に質問しました。子どもたちの真剣な発表1つ1つに丁寧に応える三村知事は、時間を忘れ子どもたちとの意見交流を楽しんでいました。

最後に三村知事は「みんなの発表が素晴らしい。よく調べてくれました。いろんな課題に自ら気付いてチャレンジする心を持って未来へ進んでくれたらうれしいです」とエールを送り、青森県の明日を担う子どもたちに期待を寄せていました。



1 町の高齢者施設の体験内容を発表する児童たち

- 2 児童らの発表を受け、県の取り組みを紹介する三村知事
- 3 児童一人ひとりに将来の夢を尋ねる三村知事
- 4 見学に訪れた保護者にもマイクを向ける三村知事



未来デザイン県民会議とは；

知事と地域で元気に活動している県民とが、「将来の夢」や「青森県の良いところ」などをテーマに意見交換を行う集会型広聴事業。県政に対する県民の理解を得るとともに、有益な意見・提言を県政に反映させることにより、県民参加型県政の推進を図ることを目的とする。「こんにちは！知事です」は県内の小・中学生が対象。今回の概要および意見・提言などへの県の対応については、県ホームページに掲載される予定。

料理コンテスト出品作品紹介

メイプルタウンフェスタ2012で行われた『暮らしの工夫展 料理コンテスト』に出品された作品を今月からご紹介します。

山本 ミエさん【通目木】の作品 にんじんスティック

<材料>

- 薄力粉200g、塩小1/4、
- A バター 20g、人参の搾りかす130g
- 黒ゴマ大2、
- 油(揚げ油) 適量、粉チーズ少々、人参の葉少々

<作り方>

- ①Aの材料を全てポリ袋に入れて、手で揉みながら混ぜる。
- ②耳たぶぐらいの硬さになったら丸めて30分位寝かせる。
- ③まな板に分量外の薄力粉をしき、寝かせておいた生地を2cmくらいの厚さに伸ばし、1cm幅に切り、棒状にねじる。
- ④フライパンに揚げ油を熱し揚げる。
- ⑤キツネ色に揚がったら取り出し、油を切って熱いうちに粉チーズを振る。
- ⑥人参の葉を添えてお皿に盛りつけ完成。



○最優秀賞
○六戸町連合生活改善グループ
連絡協議会会長賞

わが家のたから



一折 茂一

竹内 大祐 くん (4歳)

あいり ちゃん (2歳)

父 潤一さん 母 志穂子さん

元気にそだってネ!! [ハハ・ママ]